



Funcionarios del COP de la Comisaría Los Álamos participaron en el homenaje

# Compañeros de carabineros asesinados en Cañete desfilaron en la Parada

ISABEL LAMOLIATTE

Carabineros dedicó su presentación en la Parada Militar a los tres funcionarios asesinados en Cañete, el 27 de abril pasado. Los suboficiales mayores Carlos Cisternas, Misael Vidal y Sergio Arévalo fueron homenajeados por sus compañeros del Control del Orden Público (COP) Araucanía, pertenecientes a la Comisaría Los Álamos, donde estaban destinados.

“Hoy rendimos homenaje a los valientes carabineros que han dado su vida por una promesa sagrada que juramos proteger... *Siempre viven los que por la patria mueren*”, recitó la locutora de la institución, Majo Torrealba.

Al mando del destacamento iba el general Cristian Mansilla, jefe de la Macrozona Sur COP, a bordo de un vehículo Panhard y secundado por los nuevos carros blindados Hunter y Bastión.

“Los vehículos se adquirieron recientemente y son con infraestructura blindada de alto espectro”, destacaron desde Carabineros.

El homenaje se debió, agregó la institución, a que fueron asesinados “con una crueldad sin precedentes en nuestra historia. Lejos lo más salvaje y violento nunca antes ocurrido”.

Los compañeros que desfilaron usaron el mismo uniforme que llevan cuando salen a patrullar en la zona y que portaban la noche en que fueron emboscados Cisternas, Vidal y Arévalo. “El equipamiento es vanguardista conforme a los estándares necesarios en seguridad: cascos, chalecos antibalas de alta capacidad de protección balística y sistemas de inter-



ELISA VERDEJO

El uniforme que portaron es el mismo que usaron la noche en que fueron asesinados Cisternas, Vidal y Arévalo.

**El general director Ricardo Yáñez destacó el tributo para los suboficiales y dijo que fue su última Parada Militar.**

comunicación”, afirmaron desde la institución.

### La última Parada

El general director Ricardo Yáñez también se refirió a este homenaje al término de la ceremonia, destacando que esta fue su última Parada Militar. “La presencia de la unidad Los Álamos es (para) rendirle un tributo a nuestros últi-

mos mártires, quienes fueron ejecutados en circunstancias muy terribles el día del aniversario de nuestra institución”.

Sin embargo, Yáñez no quiso señalar si presentará su renuncia antes del martes 1 de octubre, cuando sea formalizado por el delito de omisión de apremios ilegítimos durante el estallido social. “Trabajaré hasta el último día”, recalcó.

Por su parte, el presidente Gabriel Boric afirmó que a fin de año presentará un proyecto de ley para asignar un bono de riesgo a Carabineros. “Este incremento llegará a representar hasta un sueldo entero adicional al año”, detalló.